



# ひよこぐみだより 10月

2024年10月1日 保土ヶ谷保育園

ひよこ組担任

## 最近のひよこ組さんの様子

暑い日が続いていますが、吹く風は少しずつ秋風になり、ようやく秋の訪れを感じますね。

食欲の秋になり、益々食欲旺盛な子どもたち。給食の時間やおやつ時間が大好きです。最近「給食食べるよ～」と声を掛けると自ら手を洗いに来ます。泡の石鹸で手を合わせてゴシゴシできる子もいて、手を洗うことも上手になりました。スプーンを上手に使えるようになった子、スプーンに食材をのせてあげると自分で持って口に運べる子、手掴み食べの子、スプーンを口に近づけるとぱくっと大きな口を開けて食べる子、発達段階で一人ひとり違いますが食べる意欲はみんな一緒です。

先日少し暑さがおさまった日に、園庭で遊びました。歩行ができるようになった子は靴を履くとすぐに園庭に飛び出し、上のクラスに混ざって砂場の玩具で遊んだり、広い園庭を自由に動ける事を楽しんでいました。ハイハイの子もシートに座り砂や玩具に触って感触を楽しみました。子どもたちの探求心を危険のない限り見守って伸び伸びと自由に過ごせるようにしています。過ごしやすい気候になりましたら、お散歩に行き秋を探したいと思います。

お友だちとの関わりがどんどん深くなり、同じ玩具で一緒に遊んでいる姿が見られるようになりました。まだ言葉はなくても、ちゃんと通じ合っているようでとても微笑ましいですよ。自我が強くなり玩具の取り合いも激しくなりました。今まで取られも何も言わなかった子どもちゃんと自己主張できるようになり、子どもたちの成長を日々感じています。すぐに口を出さず、そっと見守って必要な時は援助していきたいと思います。

## 今月の活動

- ・秋の自然に触れながら、保育者や友だちと一緒に秋の戸外遊びや散歩を楽しんでいきたいと思ひます。
- ・音楽に合わせて身体を動かすことを楽しんでいきます。
- ・保育者と楽しいやり取りや模倣遊びを楽しんでいこうと思ひます。

## とんぼ制作

初めて筆を持って絵具遊びをしました。白い画用紙に予め黄色と青色と緑色の絵の具をたっぷりつけておいてその絵の具を筆で伸ばしました。筆を持って上手に使える子、筆を持ってこれはなんだ？と不思議そうにして、そのうち手でぐるぐると伸ばしている子、やり方は違いましたが、最後は白い紙が綺麗に色付き、とんぼの羽根になりました。体の部分は好きな色のシールを貼りました。以前にやった時より、貼るのが格段に上手になりたくさん貼ることができました。

## お願い☆お知らせ

- ・やってみたい気持ちが芽生え子どもたちは活発に過ごしています。散歩などの活動を通し、洋服をたくさん汚すことが出てくると思ひます。お洗濯などご協力をお願いいたします。
- ・子ども同士のやり取りが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・靴下など、持ち物に名前がないものがございます。確認していただき記入をお願いいたします。
- ・靴を履いて散歩に出かけたいと思ひます。お持ちのご家庭はご持参ください。
- ・散歩で使用する薄手のジャンパーをご準備ください。(名前マークのついている洗濯バサミで挟み、カゴへ入れてください)
- ・10月19日(土)親子で遊ぼうがあります。午前中(約1時間)、お部屋で保護者の方と一緒に楽しく過ごしたいと思ひます。詳細は後日お知らせいたします。